

Donnerstag, 07. Januar 2021, Münchner Merkur - Nord / Titel

GRASBRUNN

Gemeinde fällt weich

In der Coronakrise kommt die Gemeinde Grasbrunn mit einem blauen Auge davon. Dank finanzieller Rücklagen von 16,6 Millionen Euro und besseren Steuereinnahmen als erwartet, muss die Kommune keine ihrer geplanten Projekte aufgeben. In diesem Jahr soll unter anderem die neue Turnhalle fertiggestellt, die Ganztagsbetreuung ausgebaut und neue Standorte für Wertstoffhof und Bauhof gefunden werden.

→ SEITE 29